



Pour diffusion immédiate : 16/11/2022

GOVERNEURE KATHY HOCHUL

**LA GOUVERNEURE HOCHUL ANNONCE UN MILLION DE REPAS DISTRIBUÉS
AUX VÉTÉRANS, AUX MEMBRES DES SERVICES ET À LEURS FAMILLES GRÂCE
AU PARTENARIAT DE L'ÉTAT DE NEW YORK AVEC HELLOFRESH**

***Lancé dans le but de combattre l'insécurité alimentaire en pleine pandémie de
COVID-19, le programme « Veterans Feeding Veterans » s'appuie sur un
partenariat public-privé pour fournir des repas frais et sains à ceux qui en ont
besoin***

***HelloFresh annonce un soutien financier continu pour ce programme jusqu'en
2023***

La gouverneure Kathy Hochul a annoncé aujourd'hui qu'un million de repas ont été distribués aux anciens combattants, aux membres des forces armées et à leurs familles de l'État de New York grâce à un partenariat entre la division des services aux anciens combattants de l'État de New York (New York State Division of Veterans' Services) et HelloFresh, le leader mondial de la livraison de kits de repas. Lancé pour lutter contre l'insécurité alimentaire qui a été aggravée pendant la pandémie de COVID-19, ce partenariat s'appuie sur l'initiative Nourish New York, qui a été couronnée de succès. Il s'agit d'un effort déployé par plusieurs agences pour réduire l'insécurité alimentaire et soutenir les producteurs de denrées alimentaires dans tout l'État. Simultanément, la gouverneure Hochul a annoncé que HelloFresh s'est engagée à financer le programme jusqu'en 2023 pour permettre de garantir un accès continu à des repas frais et sains aux New-Yorkais qui ont servi et continuent de servir.

La gouverneure Hochul a déclaré : « Tout au long de la pandémie, les New-Yorkais se sont montrés à la hauteur de la situation et ont aidé les plus vulnérables, y compris nos anciens combattants et leurs familles, dans des circonstances sans précédent. Nous remercions HelloFresh pour ce partenariat continu, qui permet de lutter contre l'insécurité alimentaire et de garantir que ceux qui ont servi notre grand État et notre grande nation puissent avoir accès à des aliments frais et sains de manière constante ».

Le lieutenant-gouverneur Antonio Delgado a déclaré : « Nous sommes profondément reconnaissants envers nos anciens combattants et nos familles militaires, et nous ne pourrons jamais leur rendre la monnaie de leur pièce. Grâce à ce partenariat

avec HelloFresh, nous continuerons à lutter contre l'insécurité alimentaire à laquelle sont confrontés les anciens combattants et les familles de militaires pendant la période des fêtes, et bien au-delà. Ce fut un honneur de rejoindre des amis et des anciens combattants locaux au QG de la Campagne contre la faim aujourd'hui pour célébrer le succès du programme et donner le coup d'envoi de son prochain chapitre ».

Le lieutenant-gouverneur Delgado a rejoint le PDG de HelloFresh US, Uwe Voss, pour souligner le succès du programme lors d'une visite au siège de la Campagne contre la faim (Campaign Against Hunger). Plus tôt dans la journée, des anciens combattants bénévoles ont emballé au siège 2 000 kits de repas qui seront livrés aux anciens combattants et aux familles militaires pour la fête de Thanksgiving. Les kits contiennent de la dinde et des accompagnements, y compris des pommes de terre rouges et douces, des canneberges et d'autres fruits et légumes ; des kits de poêlées de poulet au fromage ; et des kits de pâtes à la courge et aux haricots.

Le PDG d'HelloFresh US, M. Voss, a déclaré : « Nous sommes particulièrement fiers de soutenir les vétérans et les familles militaires - un groupe qui a servi le pays de manière dévouée - mais nous reconnaissons qu'il y a encore du travail à faire pour lutter contre l'insécurité alimentaire et rendre les produits frais accessibles à tous les New Yorkais. Nous sommes très reconnaissants envers l'État de New York et nos partenaires de l'État de New York, le Département des services aux anciens combattants de New York, la Campagne contre la faim et les anciens combattants de la communauté noire qui nous aident à apporter une contribution significative à la communauté grâce à notre programme Meals with Meaning ».

La directrice de la Division des services aux anciens combattants de l'État de New York, Viviana DeCohen, a déclaré : « La volonté de servir se poursuit pour tant de personnes, et cette initiative est un exemple brillant d'anciens combattants au service de leurs camarades anciens combattants et des familles militaires. Aucun ancien combattant, militaire ou famille de militaire ne devrait jamais connaître l'insécurité alimentaire. Nous félicitons la gouverneure Hochul pour son leadership et saluons HelloFresh pour sa générosité et l'utilisation de ses ressources pour résoudre ce problème. Nous remercions également nos partenaires communautaires pour le travail qu'ils accomplissent semaine après semaine pour donner vie à ce programme ».

HelloFresh et l'État de New York ont lancé l'initiative " Veterans Feeding Veterans " en juin 2020. Les anciens combattants et les familles de militaires sont confrontés à l'insécurité alimentaire deux fois plus souvent que le grand public. Pendant le COVID-19, cet impact a été encore plus important car beaucoup ne pouvaient pas quitter leur domicile en raison de leur état de santé vulnérable. Le programme a fourni une aide vitale aux anciens combattants âgés de 20 à 90 ans dans la ville de New York, le North Country et l'ouest de l'État de New York.

Le Commissaire chargé du Bureau d'assistance temporaire et d'invalidité de l'État de New York (Office of Temporary and Disability Assistance), Daniel W. Tietz, a déclaré : « Il s'agit d'un merveilleux exemple de collaboration entre le

gouvernement, les entreprises et les groupes de défense pour lutter contre l'insécurité alimentaire chez ceux qui ont tant sacrifié pour leur pays. Grâce à ces dons de repas, les anciens combattants et les familles militaires de New York continueront à bénéficier d'une alimentation saine et nutritive, ainsi que de tout ce dont ils ont besoin pour passer une belle fête de Thanksgiving ».

Richard Ball, Commissaire du département de l'agriculture et des marchés de l'État de New York, a déclaré : « Bien que nous ne puissions jamais nous acquitter entièrement de la dette que nous avons envers nos anciens combattants, nous pouvons faire tout ce qui est en notre pouvoir pour les soutenir et les élever une fois qu'ils sont revenus du service. Je remercie la gouverneure Hochul et Hello Fresh pour le travail qu'ils accomplissent dans la lutte contre l'insécurité alimentaire. Ce partenariat continu contribuera à faire avancer notre mission, qui est de veiller à ce que chaque New-Yorkais puisse mettre de la nourriture sur sa table, en particulier les hommes et les femmes courageux qui ont combattu pour nos libertés ».

Chaque semaine à New York, des bénévoles de Black Veterans for Social Justice et de The Campaign Against Hunger emballent et assemblent des kits de repas HelloFresh gratuits pour les anciens combattants, les membres des services et leurs familles qui sont confrontés à l'insécurité alimentaire. Les kits de repas sont emballés au siège de la Campagne contre la faim et distribués, avec l'aide logistique hebdomadaire du Département des services aux anciens combattants de la ville de New York.

La sénatrice Kirsten Gillibrand a déclaré : « L'insécurité alimentaire chez nos anciens combattants et nos familles militaires est un scandale moral et national, et nous nous devons d'exiger mieux. Ceux qui ont servi ont fait des sacrifices incroyables au nom de notre nation, et nous avons l'obligation morale de prendre soin d'eux lorsqu'ils sont en difficulté. Il est essentiel de veiller à ce que les anciens combattants et les familles des militaires aient accès à une alimentation de qualité pour respecter cette obligation morale, maintenir le niveau de préparation de nos forces en service actif, et faire en sorte que les futures recrues considèrent l'armée comme une carrière attrayante. Des partenariats tels que l'initiative Veterans Feeding Veterans sont essentiels pour résoudre ce problème, et je tiens à remercier HelloFresh pour ses contributions et ses efforts visant à nourrir nos vétérans et nos familles militaires dans tout l'État de New York ».

La Sénatrice d'État Roxanne J. Persaud a déclaré : « Aujourd'hui, quelques jours seulement après avoir honoré et célébré nos anciens combattants à l'occasion de la Journée des anciens combattants, nous célébrons la millionième distribution de repas de la Veterans Feeding Veterans Initiative de l'État de New York. Le partenariat entre la Division des services aux anciens combattants de l'État, le Département des services aux anciens combattants de la ville de New York et HelloFresh pour la fourniture de repas contribue grandement à rendre leur dignité à ceux qui ont servi notre pays. Il est de notre responsabilité de veiller à ce qu'aucun ancien combattant ne soit privé de repas, et j'applaudis ce partenariat. Nous continuerons à travailler pour fournir des services de soutien à nos vétérans.

Le Commissaire du Département des services aux anciens combattants de la ville de New York, James Hendon, a déclaré : « Au Département des services aux anciens combattants, nous sommes honorés de franchir le cap du millionième repas. Cela prouve une fois de plus que lorsque nous travaillons ensemble en tant que communauté, nous pouvons créer des initiatives et établir des partenariats capables de s'attaquer de front à l'insécurité alimentaire de nos anciens combattants et de leurs familles ».

La Directrice exécutive et fondatrice de la Campagne contre la faim, le Dr Melony Samuels, a déclaré : « Nous célébrons le cap d'un million de repas distribué par HelloFresh ! Le partenariat de la Campagne contre la faim avec HelloFresh, l'État de New York et la ville de New York a changé le cours des choses en matière d'insécurité alimentaire chez nos anciens combattants. Nos anciens combattants ont servi notre pays, et il est de notre responsabilité de leur rendre la pareille et de répondre à leurs besoins en matière d'insécurité alimentaire. En travaillant ensemble, nous influençons le changement. Chaque semaine, ces vétérans se portent volontaires dans le cadre de la Campagne contre la faim pour veiller à ce que leurs camarades vétérans et leurs familles reçoivent des repas sains et nutritifs. Étant l'un des plus solides et des plus efficaces champions en matière de lutte contre la faim dans la ville de New York, TCAH est honoré de servir nos vétérans ».

Wendy McClinton, PDG de Black Veterans for Social Justice, a déclaré : « Ces repas étaient essentiels pour les anciens combattants, leurs familles et la communauté. Les anciens combattants et leurs familles en bénéficient car de nombreux anciens combattants ont un revenu fixe inférieur ou proche du seuil de pauvreté, en particulier ceux qui ont une famille. Ces repas permettent non seulement à la famille d'économiser des frais, mais aussi d'acheter des aliments sains et de passer du temps en famille en préparant le repas ensemble et en s'asseyant pour déguster un repas fait maison. La préparation des repas par les organisations partenaires a permis à de nombreux vétérans de s'informer sur l'agriculture, la culture et la distribution des produits. De nombreux anciens combattants s'engagent maintenant dans des jardins de quartier comme méthode de thérapie de santé mentale, résultat direct d'une meilleure compréhension de la façon dont l'insécurité alimentaire affecte tant d'Américains, en particulier les anciens combattants ».

À propos de la Division des services aux vétérans

La [Division des services aux vétérans de l'État de New York](#), qui est l'agence de défense des vétérans, des membres des forces armées et des familles de militaires depuis 1945, s'engage à servir tous les vétérans, les membres des forces armées et les familles de militaires dans un large éventail de domaines, y compris les demandes et les appels de prestations auprès du Département des Anciens combattants des États-Unis, les appels de mise à niveau d'exclusion auprès du Ministère de la Défense des États-Unis et les demandes de prestations de l'État de New York. Les vétérans, les membres des services et les familles militaires sont encouragés à contacter la Division au [888-838-7697](tel:888-838-7697) ou sur [son site web](#) pour rencontrer - en personne ou virtuellement -

un conseiller accrédité en prestations pour vétérans afin de répondre à leurs besoins et d'obtenir la pleine mesure des avantages qu'ils ont mérités. Suivez le DVS sur [Facebook](#), [Instagram](#) et [Twitter](#).

À propos d'HelloFresh

[HelloFresh](#) est le leader mondial des kits repas et est présent sur 18 marchés internationaux. En 2021, HelloFresh a livré plus de 450 millions de repas à ses clients à travers les États-Unis. Son objectif est d'aider les Américains à manger de manière plus durable, et HelloFresh est la première entreprise de kits repas neutre en carbone. HelloFresh a été nommé meilleur service clientèle d'Amérique pour les kits repas en 2020, et élu service de livraison de kits repas le plus fiable d'Amérique en 2021 et 2022 par Newsweek. HelloFresh a été fondée à Berlin en novembre 2011, et possède des bureaux américains à New York, Chicago et Boulder.

###

Informations supplémentaires disponibles sur le site Web www.governor.ny.gov
État de New York | Executive Chamber | press.office@exec.ny.gov | 518.474.8418